

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Martigny, le 29 septembre 2019

Organisateur

FVS Group Rue du Levant 91 Case postale 224 CH – 1920 Martigny

Tél +41 27 722 00 34 Fax +41 27 721 07 22 info@foireduvalais.ch www.foireduvalais.ch

Contacts médias

David Genolet
Directeur général FVS Group
+41 27 721 07 34
david.genolet@fvsgroup.ch

Pierre-Yves Actis AVABPC +41 27 327 22 64 info@boulangers-vs.ch www.boulangers-vs.ch

Olivier Borgeat Directeur IFELV +41 27 345 40 42 o.borgeat@ifelv.ch www.ifelv.ch

Béatrice Jordan Présidente SOS Enfants de chez nous +41 79 606 27 07 info@sosenfantsdecheznous.ch www.sosenfantsdecheznous.ch

Pour sa 60^{ème} édition, la Foire du Valais va vivre une édition galactique et en profitera également pour fêter son anniversaire le mercredi 2 octobre!

Pour sa 60ème édition, la Foire du Valais, en partenariat avec l'Association valaisanne des artisans boulangers-pâtissiers-confiseurs (AVABPC), ainsi que l'Interprofession des fruits et légumes du Valais (IFELV) et SOS Enfants de chez nous, proposera à ses visiteurs une gigantesque tarte aux pommes concoctée par les boulangers de l'association avec des pommes offertes par l'IFELV. Les montants ainsi récoltés seront reversés en intégralité à SOS Enfants de chez nous.

Du 27 septembre au 6 octobre prochain, la Foire du Valais ouvrira ses portes pour le plus grand bonheur de milliers de romands à la recherche de bons plans, de biens et services de qualité, d'animations diverses et variées et de convivialité! L'occasion pour la Foire de fêter sa 60ème édition avec ses visiteurs.

Une tarte aux pommes de plus de 80 mètres sera ainsi préparée par les artisans boulangers valaisans, avec des pommes valaisannes offertes par l'IFELV. Les visiteurs pourront ainsi la déguster le mercredi 2 octobre, dès 15 :30 jusqu'à 17 :00, en face du Salon Gourmand et de l'Espace Tables suisses.

Chacun pourra se régaler avec cette tarte et laisser le montant qu'il jugera adéquat pour la ou les tranches consommée(s).

L'intégralité de la somme récoltée sera reversée à l'association SOS Enfants de chez nous qui est également partie prenante de cette activité.

« Un anniversaire ça se fête, mais à la Foire du Valais, on en fait aussi bénéficier les plus défavorisés d'entre nous », dixit David Genolet, Directeur Général de la Foire du Valais.

Association valaisanne des artisans boulangers-pâtissiers-confiseurs (AVABPC)

L'association qui fêtera son 80ème anniversaire en 2020 a pour but de défendre et de promouvoir les intérêts de ses 90 entreprises membres, situées sur le canton du Valais, et de favoriser la collaboration entre eux. Elle a également pour mission d'encourager, garantir et favoriser la formation et le perfectionnement professionnels orientés vers le futur dans le secteur technique et commercial.

La Confrérie valaisanne des Chevaliers du Bon Pain est son organisme de promotion. On reconnait les Chevaliers membres par leur veste distinctive et le sautoir qu'ils portent fièrement lors de manifestations. Ils portent ce titre parce qu'ils ont démontré leur mérite dans la qualité de leurs produits lors des évaluations bisannuelles.

Interprofession des fruits et légumes du Valais (IFELV)

L'IFELV est l'association faîtière de l'économie fruitière et maraîchère valaisanne. Elle réunit les personnes physiques et morales ayant leur siège en Valais, qui exercent la



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Martigny, le 29 septembre 2019

production des fruits et légumes selon les exigences en vigueurs et/ou la vente et la transformation des fruits et légumes.

Association prestataire de services pour ses membres, elle est le répondant officiel pour tout ce qui concerne les branches fruitières et maraîchère en Valais. Le but de l'Interprofession des fruits et légumes du Valais est de représenter et de défendre uniformément les intérêts de ses membres à l'échelle nationale, afin d'atteindre leurs objectifs de manière efficace et conforme à la pratique. Elle est aussi chargée de la promotion et de la valorisation des fruits et légumes.

SOS Enfants de chez nous

L'association a été créée en 1993.

Son but est de venir en aide aux enfants défavorisés vivant en Valais. Les formes d'aide sont pécuniaires et matérielles; elles tendent à favoriser le développement socio-culturel de l'enfant par des apports d'argent, des bons d'achat, des jouets, des vêtements, des équipements scolaires ou d'hiver, de l'aide au placement en camp de vacances, etc.

SOS Enfants de chez nous attache une attention particulière aux loisirs notamment cours de musique, peinture et sport.

Un enfant dans une famille au bord de la misère se rend compte de sa situation précaire. Ces petits plus qui contribuent à une enfance heureuse, très souvent, manquent. Il compare et revendique. Très tôt, il comprend, se tait ou se révolte. Par ces aides ponctuelles, l'association souhaite rendre à ces enfants défavorisés, ce à quoi ils ont droit, comme les autres, au rêve et à l'insouciance.

Les moyens financiers nécessaires sont récoltés lors d'une journée d'appels de dons quelques jours avant les fêtes de fin d'année. La majorité des dons viennent de cette journée d'appels. Des dons sont également reçus en cours d'année. Ils proviennent de sociétés, d'écoles, de personnes ou de familles.

Chaque année, plus de 2'000 enfants bénéficient de l'aide de SOS Enfants de chez nous.

La Foire du Valais, c'est ...

- ... la principale foire de Suisse romande,
- ... plus de 225'000 visiteurs,
- ... 400 exposants,
- ... 48'000 m² de surface,
- ... une ambiance incomparable!